



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Date : 18 décembre 2019

Service communication

Pierre Estadiou / 05 49 64 85 26 / estadioupi@cc-parthenay-gatine.fr

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le spectacle « Mo et le ruban rouge » reporté

Programmé samedi 21 décembre 2019, le spectacle « Mo et le ruban rouge », réalisé par la Compagnie L'Homme Debout, a été reporté suite aux mauvaises prévisions météorologiques.

En concertation avec la Ville de Parthenay et la Compagnie L'Homme debout, l'Association Ah? a fait le choix **de reporter le spectacle en déambulation "Mo et le ruban rouge"**, initialement prévu dans le centre-ville de Parthenay ce samedi 21 décembre.

Les mauvaises prévisions météorologiques (rafales de vent et pluie) ne permettent en effet pas d'assurer la représentation dans les meilleures conditions possibles. Notamment en termes de sécurité des membres de la Compagnie et du public.

Une nouvelle date devrait être communiquée par l'association au courant du mois de janvier.

La nocturne des commerçants maintenue

Toutefois, si la représentation de samedi a été reporté, **l'événement « Rue » ban rouge**, dont le point d'orgue est la Nocturne des commerçants programmée vendredi 20 décembre, **sera quant à lui maintenu.**